

Oriental provincia cubana activa su industria láctea



La Habana, 16 abr (RHC) Todas las unidades de la Empresa Láctea de Granma -Granlac-, garantizan todos sus renglones productivos, incluso leches dietéticas para embarazadas y niños de toda Cuba, que únicamente se elaboran en la otrora fábrica Nestlé de Bayamo.

Rafael Vireyes, director de la entidad, dijo que excedieron el plan del primer trimestre, usan bien las materias primas, garantizan las producciones de la canasta básica, la red de mercados Ideal y las tiendas de ventas en divisas.

La Empresa Granlac, como parte de las medidas ante el nuevo coronavirus, le aporta a las personas de más de 65 años yogur de soya, leche de soya, suero saborizado y el miragur, alimento creado en Bayamo, y que tiene como base el suero lácteo y que ahora se produce en todo el país.

Esa entidad láctea de la provincia de Granma, además, incorpora a los mercados en moneda nacional, batido de pulpa de fruta y dulce de leche de soya. (Fuente: [RRejoj](#)).



Radio Habana Cuba